



Israel versus la Iglesia

By Elder Teddy Wilson
Seekers of Yahweh Ministry
Streamed live on Mar 12, 2022

Shabat Shalom a todos, Buscadores de Ministerios Yahweh. Bienvenidos a otro Seeker's Sabbath Live. Voy a comenzar el programa como de costumbre tocando el shofar en honor a Yahweh Shabat.

¿Están listos, niños? Aleluya. Buen trabajo, chicos. Bendito sea el nombre.

Bendito sea el nombre de Yahweh. Aleluya. Es bueno estar reunidos unos con otros en honor del sábado de Yahweh.

Gracias a aquellos de ustedes que se unen hoy en vivo a través de las plataformas de transmisión en vivo. Alabado sea Yahweh por los grupos privados y por los de otros países. Les agradecemos a todos por vernos.

Entonces, hoy vamos a repasar Israel versus la iglesia. Mucha gente verá esto y dirá, bueno, ya sabes, eso es algo combativo. Más o menos, sí.

Y para la mayor parte del mundo, la religión es muy combativa. Y me refiero a una guerra. Bien, entonces lo que quiero hacer es asegurarme de que la gente no piense que estoy diciendo que estamos en guerra con la iglesia, sino que quiero decir que estamos en desacuerdo doctrinalmente con la iglesia.

No es la gente dentro de la iglesia la que es mala. Nunca hemos dicho eso. Nuevamente, mira el título: Asambleas del Primer Siglo.

Esta es una enseñanza más antigua que hemos renovado y renombrado Israel versus la iglesia porque ha habido un gran nivel de malentendidos a lo largo de los años sobre lo que realmente estábamos tratando de transmitir. Y a lo largo de los años me han llegado muchas preguntas sobre esta enseñanza. Entonces, agregué algo y mencionamos las respuestas clave de las personas que estaban aportando o no, o transmitiendo la verdad que quería que impactara, ¿no es eso lo que estoy tratando de decir?

Y entonces, sí, es Israel versus la iglesia porque la doctrina en las asambleas de la iglesia en todo el mundo, no solo en los Estados Unidos, sino que ha infectado a casi todas las organizaciones del cristianismo, es esta, que la iglesia reemplazó a Israel. Que la iglesia reemplazó a Israel. Y lo que vamos a ver es que eso no es en absoluto lo que dicen las Escrituras.

Ahora, cuando digo Escrituras, me refiero a lo que la gente llamaría el Antiguo Testamento. Tiene que alinearse con las profecías. El que dijo que vendría a redimir, debe ser ese redentor.

Y al mismo tiempo, la forma en que se suponía que iba a suceder debe ser la forma en que sucedió. O tenemos un problema. El grupo de personas que Yahweh dijo que vendría a liberar de sus pecados siempre ha sido Israel y Judá a lo largo de las profecías.

Hoy repasaremos algunos de ellos. Ahora bien, ¿eso desecha a las personas que han sido llevadas a creer en un salvador? ¿Cuántas religiones creen en un salvador? Hay bastantes por ahí. Entonces, es muy, muy importante entender quién es el salvador.

El verdadero salvador viene por la palabra de Yah. Y la verdadera salvación o redención que se decía que vendría de Yah ahora es rechazada. Y tenemos al salvador en la religión hindú, en la iglesia, y todo el mundo recopila todo eso en lo que todos hablan de la misma entidad, la misma liberación.

Y queremos poner eso bajo el microscopio hebreo. Y lo que quiero decir con eso está en el Tanaj o el Antiguo Testamento. Porque debemos asegurarnos de que la redención en la que vamos a poner nuestra energía y nuestra confianza sea en realidad aquella de la que se habló en las Escrituras.

Olvídate de lo que nos han dicho nuestros pastores. Tenemos el libro. Tenemos el libro.

Tenemos el libro. Y también sabemos que, como grupo de personas que nos han estado siguiendo en línea durante bastante tiempo y aquellos de nosotros que estamos aquí, podemos tomar el libro y desglosarlo en los idiomas en los que fue traducido para ver si realmente las enseñanzas son de cualquiera nos están guiando a la redención que fue proporcionada a través de las escrituras en el Tanaj. Y básicamente, por favor no arrojes piedras todavía.

Dame la oportunidad de mostrarte algo que Yah quiere que entiendas. No es que lo haya escondido. Pero la teología del reemplazo es lo que está matando el cuerpo de Yahshua en este momento.

Por ejemplo, ¿qué quiero decir con eso? La iglesia que reemplaza a Israel por un erudito significa reemplazo de teología, ¿verdad? No se detiene con eso. También han reemplazado los nombres. Por ejemplo, ¿JC tiene la misma definición de Yahshua? Es imposible en cuanto a definición.

Ahora bien, ¿por qué es eso importante? Porque cuando Yahweh dijo, vengo a redimir a mi pueblo en el Tanakh o el Antiguo Testamento, muchas veces como en Isaías 12 también, dice Yahweh y Yeshua se menciona en el mismo versículo, lo que significa que Yahweh se convertiría en nuestra redención. Yahshua significa Yahweh libera o Yahweh salva, pero Yeshua significa liberación misma. Es más un verbo.

Entonces el sustantivo personal de esa liberación se convirtió en Yahweh, Yeshua, Yahshua. Esto es bastante sencillo de entender. Y yo diría que no hay ningún otro nombre dado entre los hombres en este planeta por el cual debamos ser redimidos.

Y esas no son mis propias palabras. Son las palabras de los apóstoles, los que todos conocen, los que fueron ordenados por Elohim en el cuerpo del Mesías. Hechos capítulo 4:12 y en el versículo 12, entraremos en oración aquí en un momento.

Sólo quiero sentar una breve base sobre lo que estamos viendo en las Escrituras antes de hacerlo. Hechos capítulo 4 y en el versículo 12, Y en ningún otro hay salvación, porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en el cual podamos ser salvos. Ahora, según tengo entendido, cuando me di cuenta de esto por primera vez, me hizo sentarme en mi asiento y me hizo cuestionar a muchas personas y pastores que conocía porque hay personas en nuestra familia que tenían los pies en la tierra. tierra, buena gente, pastores bautistas en nuestra familia.

Y cuando me cogí esto, fui, mi tía, mis tías, mis tíos, mi abuela, no sabían el nombre. No enseñaron en el nombre. Y obviamente las Escrituras dicen que hay un solo nombre mediante el cual debemos ser salvos.

Tenían la doctrina de las buenas nuevas. ¿Puedes ver lo importante que es que no se altere la palabra? Porque es un hecho comprobado que en el primer siglo cuando se difundieron las buenas nuevas, la besorah, las buenas nuevas, el evangelio, se difundió en las naciones que salieron llevando el nombre de Yahshua. Está grabado por todas partes.

Y más tarde a través del texto griego, fue manipulado en lo que ahora conocemos como JC y DIOS y SEÑOR. Todas esas cosas fueron algo que vino después. Así que eso también es teología del reemplazo. No comienza sólo con esto.

Puede que comience allí, pero todavía está ocurriendo y se está construyendo a partir de hoy. Y digo que la razón por la que todavía se está construyendo sobre ello hoy es porque los patriarcas y pioneros de las asambleas de nombres sagrados en los Estados Unidos y en el resto del mundo han dejado caer la pelota y han comenzado a integrar tales sistemas de creencias. Es el mismo Salvador.

Aunque el pasaje dice que puede que no sea así. O si eres honesto y lees ese versículo, entiendes que solo hubo un nombre en el que se le dio al mundo, que vino de los cielos y por el cual debemos ser salvos. Esto es una obviedad para mí.

Esto es algo que debe abordarse en las asambleas, y no sólo abordarse, sino también hacerse cumplir. Así que nuevamente, presento esto no sólo al cuerpo de Yahshua, sino que también lo presento a los ancianos de las asambleas en todas partes de los Estados Unidos y en el mundo en el extranjero. Por favor comprenda que el sincretismo nunca ha sido aceptado por Yahweh.

Sincretismo significa mezcla de cosas. ¿No nos sacó del mundo y dijo: Separaos? Dice Yahweh: No toquéis lo inmundo, y yo os recibiré. Yo seré vuestro Elohim y vosotros seréis mis hijos.

Eso es textualmente lo que dice el pasaje. En otras palabras, Él no quiere que nos mezclemos con las religiones del mundo. Él quiere que seamos apartados y santificados y que lleguemos al conocimiento del nombre redentor de aquel a quien Él designó como nuestro Salvador.

Entonces, antes de entrar en PowerPoint, no solo vamos a abordar Israel versus la iglesia, sino que quiero abordar si la iglesia puede ser parte del cuerpo del estado actual de Yahshua. Déjame decirlo de esa manera. En el estado actual de la iglesia con los nombres y prácticas habituales que tiene, sé que hay algunos de ustedes que están observando que tienen un maestro mesiánico que les está enseñando que está bien celebrar tanto la Navidad como la Pascua, la Pascua y Pascua, o todo eso.

Hoy vamos a poner eso a prueba. Lo que está permitido en el cuerpo de Yahshua puede no ser permitido por la gente que practica estas cosas en el mundo. Esas dos cosas son sincréticas.

Sería una mezcla de cosas. Ahora bien, el propósito de esta enseñanza es absolutamente traer claridad al pueblo que busca al Redentor de Israel, y ningún otro motivo. ¿Hemos viajado tan lejos, hermanos, hermanos, hermanas, todos ustedes ahí afuera mirando, hemos viajado tan lejos sólo para casi llegar al regreso del Mashíaj, el Mesías, o para llegar al reino en general? ¿Realmente nos esforzamos por separarnos del mundo? Duele.

Es doloroso porque esto es algo muy, muy importante en la vida de todos. Es una decisión importante que tenemos que tomar. ¿Crees en un Salvador? ¿Eh? Entonces, ¿qué significa el padre de ese Salvador? Digámoslo así para que podamos desglosarlo.

Para recibir la sangre que fue derramada por esa redención, ¿hay alguna regla que se cumpla? Ahora estás empezando a ver la separación de la que estoy hablando aquí. En la iglesia no hay. Tu lo tienes.

Tú confiesas. Tu crees. Tu lo tienes.

Vas a entrar. Pero Israel ha sido castigado por desobediencia a la Torá de Yahweh, los mandamientos. La gente todo el tiempo dice, bueno, no puedo guardar todos los mandamientos.

Bueno, yo tampoco. Los mandamientos nunca tuvieron la intención de redimir a nadie. Los mandamientos fueron dados simplemente a Israel para que supieran cómo vivir una vida justa y qué era el pecado. Hay reglas para los sacerdotes.

Hay reglas para hombres y mujeres, para reyes y príncipes. Hay diferentes reglas para diferentes cuerpos de personas que no todos los individuos, ya sean hombres o mujeres, pueden seguir, como nida, que significa el período de limpieza de una mujer. Un hombre no puede hacer eso, obviamente.

Entonces todos los mandamientos relacionados con eso no pueden ser cumplidos por un hombre. Pero seguro que afecta la vida de ese hombre por un tiempo, ¿no? Serás parte de ello de cualquier manera. Y hay ciertas cosas concernientes al hombre que si toca algo, es inmundo.

Entonces ¿qué pasa con su esposa? Ni siquiera puedes tocar a tu esposa. ¿Bien? Y eso no es nada que haya hecho la esposa. Entonces ese no es el mandamiento que fue dado de que si un hombre hace esto en medio de la noche, entonces es inmundo.

Eso no tiene nada que ver con una mujer. La mujer no puede seguir esa orden. Pero como mayoría, nosotros, como nación de Israel, podemos guardar todos esos mandamientos, excepto aquellos que tienen dominio sobre quitar la vida a alguien porque estamos aquí en las naciones.

Y es ilegal para nosotros sacar a los hermanos de la asamblea y apilarlos debajo de un montón de piedras en la parte de atrás. Pero, con razón, esas son las reglas del reino al que pertenecemos. ¿Entender? ¿Puede la iglesia en su estado actual ser parte del cuerpo del Redentor de Israel? Eso es lo que quiero repasar primero.

Vayamos al Génesis. Oh, espera, oremos. Lo siento, hermano.

Vi quitarte el sombrero. Padre, hoy te adoramos y te damos muchas gracias por la redención que vino a través de tu hijo Yahshua. Te agradecemos la redención que has brindado y solo te invocamos para que estés presente con nosotros, para que nos guíes y guíes a través de tu palabra.

Te agradecemos mucho por tu maravilloso idioma, el Lashon Kodesh, que habló a los profetas de la antigüedad a través de Moisés, Moshé y todo tu pueblo y los apóstoles. Y hemos oído lo que nos has

dicho y proclamado por medio de los apóstoles y la redención que nos has provisto. Despierta en nosotros un espíritu de comprensión.

El aliento que respiraste desde el principio, que esté presente con nosotros. Guíanos, dirígenos y guíanos como solo queremos humillarnos ante ti, Padre. Inculque en todos y cada uno de los individuos que están escuchando este mensaje.

Inculca la pasión, infunde el aliento de la pasión, la dirección, la comprensión y la sabiduría para crear en nosotros el deseo de servirte. Ninguno de nosotros vamos a vivir para siempre en esta vida, y te damos gracias por la ofrenda que has dado que nos hará vivir contigo eternamente, vida eterna contigo en el reino. Estamos muy agradecidos y agradecidos por eso hoy.

Oro para que unjas mis labios para traer tu palabra hoy, y también oro para que me perdones de cualquier pecado que haya cometido contra tu pacto, Padre. Estamos aquí para inclinarnos, para adorarte, para mirar dentro de nosotros para ver si puede haber algo dentro de nosotros que te duela, que te cause tristeza. Ayúdanos a purgar estas cosas de nuestra vida, Padre.

Y la única manera de hacerlo es obtener más conocimiento y más sabiduría a través de la redención de tu palabra. ¿Qué esperas de nosotros, oh gran Rey? Porque habéis dado todo para traernos de regreso a casa, y estamos muy agradecidos, os apreciamos y os animamos en esta hora. En el nombre poderoso de tu redención, Yahshua, Aleluya, y amén.

Aleluya. Ahora, primero que nada, nuevamente, ¿puede la iglesia en su estado actual ser parte del cuerpo de Yahshua legítima y legalmente? Ahora, recuerden lo que obtendrán muchas veces cuando mencionen el tema, cuando alguien les pregunte, bueno, ¿en qué creen? Y diremos, bueno, yo era mesiánico, de raíces hebreas. Tratamos de pasar por este desafío de términos que la gente nos ha etiquetado, pero absolutamente todo lo que realmente somos son siervos obedientes que guardan la Torá lo mejor que podemos, y no somos diferentes de los demás porque solo la sangre de Yahshua puede Redímenos de nuestros pecados.

Pero no es lo suficientemente bueno. No eres cristiano. No crees en esto y aquello y esto y aquello, y ahí es donde empezamos a ser perseguidos, ¿no es así? Lo que quiero decir es que la iglesia no quiere que seamos parte de ella.

Entonces esta debe ser la ecuación, ¿no? Esta es la única otra opción que tenemos si no queremos ser obedientes a los mandamientos de Yah, quien creó todos los seres vivientes. Entonces esta debe ser la única otra respuesta. Hemos reemplazado a ese grupo de personas.

No queremos que seas parte de la iglesia si vas a usar tus tzitzit. No queremos que usted sea parte de la iglesia si va a seguir los mandamientos, si guarda el sábado, si guarda las fiestas. No lo queremos en la iglesia.

Hemos sido rechazados de la iglesia. Nunca hemos rechazado a la iglesia, a la gente que está en ella. Nosotros somos los que, si se dan cuenta, hemos sido odiados por nuestros antecedentes y nuestra educación, por quiénes somos y quiénes fueron nuestros abuelos.

¿No estoy en lo cierto, hermano? Todo lo que tenemos para mostrar de algunos de nuestros antepasados que eran judíos son baratijas y objetos que apreciamos en nuestras vidas porque fueron asesinados. Fueron asesinados. ¿Quién lo hizo? Fueron cristianos.

Los cristianos los mataron. No nos cuentes nada de eso. No estamos rechazando a la gente en la iglesia.

Nos están rechazando. Hay mucho más añadido a esto, hermano, de lo que hemos visto en el pasado. Quiero ir al grano.

¿Quién rechazaba a quién? Yahshua dijo que tomen este mensaje, la besorah, el evangelio, y vayan a las naciones y se lo enseñen y bauticen a los que creen en el cuerpo de Yahshua. De ahí vino la iglesia, era de las naciones. Mataron a nuestra gente que guardaba la Torá.

Ahora, quiero decir esto en apoyo del cuerpo de Yahshua. Nunca le hemos negado a la iglesia nada excepto su doctrina. Nunca le hemos dicho a la gente que está en la iglesia que nunca podrán entrar en el cuerpo de Yahshua.

Y pasé por esto. Muchos de ustedes lo han pasado por su cuenta. Tú sabes de qué estoy hablando.

Cuando salí de prisión por primera vez hace tantos años, encontré una asamblea en Bakersfield, California, que acababa de comenzar a guardar el sábado y comenzaron a guardar la Pascua y comenzaron a usar los nombres correctos en su adoración y su música y en sus enseñanzas y todo lo demás. Entonces voy allí. Estaban guardando el sábado.

La mitad de la congregación de este lado eran cristianos. La otra mitad llevaba todos tzitzits. Bueno.

Originalmente eran una iglesia cristiana y el pastor captó la revelación de los nombres y el sábado y luego vino la Pascua. Cuando la gente escuchó que estaban guardando estas cosas, la gente mesiánica o la gente de raíces hebreas acudieron en masa a las arboledas. ¿Y sabes lo que pasó? La mayoría cristiana gobernaba porque la esposa del pastor también era pastor.

Regla número uno rota. La jefatura no era verdaderamente jefatura. Hubo una falda volando en la toma de decisiones.

Y ella se aferraba más a las opiniones cristianas. ¿Y sabes qué terminó pasando? Al final, se separaron. La gente mesiánica dijo que no vamos a hacer esto.

Y perdió hasta el último de ellos que puedo recordar que estaban allí. El punto es que no funciona. Yahweh no quiere que funcione.

Ese no es el camino. Ese no es el propósito de las buenas nuevas: reunir a todas las religiones en el cuerpo de Yahshua. Entonces, si ese fuera el caso, entonces podría haberles dicho a todos: Los pecados de todos están perdonados.

Y no importa en quién o en qué creas, puedes ser parte del cuerpo. Entra. ¿Por qué habría que vencer a Yahshua? Le arrancaron la barba, le escupieron, la clavaron en la estaca y la traspasaron.

No es para que podamos conseguir este cuerpo sincrético. Ahora, lo que quiero hacer es repasar lo que las Escrituras dicen que es el factor de identificación de la simiente de Abraham. El padre Abraham tuvo muchos hijos.

Muchos hijos tuvieron el padre Abraham. No tenemos idea de lo que eso significa. Es sólo un viejo himnario de la iglesia.

¿Pero sabes que? Hay tanta verdad en esa canción cristiana que si podemos quitarnos el orgullo de que nos llamen raíces mesiánicas o hebreas o cristianas o judías o lo que sea, solo por un momento, todo se vuelve muy claro. Debemos ser la simiente de Abraham. Período.

OK, tenemos que ser la simiente de Abraham. Hay justicia por tus obras haciendo buenas obras. El hermano Santiago dijo que la fe sin obras está muerta.

Bueno, estos son los hechos de los que está hablando. No hay otras obras que el padre nos mandó hacer para practicar la justicia, lo que nos hace caminar a su imagen. Está bien.

Todo lo que tenemos que hacer es mirar algunas de las cosas que hacemos y decimos durante nuestros días y listo. ¿Fue eso verdaderamente a imagen de Yahweh? Probablemente no. Esto no requiere ciencia espacial.

Es algo que todo lo que tenemos que hacer es un poco de autoevaluación. Génesis capítulo 26, lleva una sábana para nuestro nuevo pueblo en nuestro huésped. A veces salimos y pasamos dos horas solo en el baño atrás.

Llevar una sábana o [Génesis 26:3](#) . Empecemos en el versículo tres. Esto es después de que Abraham ya había fallecido y el bastón de mando pasó a Isaac.

Bien, observe la razón por la cual el testigo pasa a Isaac. Esto es muy importante. No fue solo porque estaba conectado en términos genealógicos con Abraham.

No fue simplemente porque era descendiente, por así decirlo, de Abraham. Él dice: permaneced en esta tierra y yo estaré con vosotros y os bendeciré. Lo haré Barack.

Ahí está la barricada o las bendiciones de tu justo ahí. Él lo está bendiciendo porque te doy todas estas tierras a ti y a tu descendencia. Ahí está.

Y confirmaré el juramento que hice a Abraham, tu padre, y multiplicaré tu descendencia como las estrellas del cielo. Y daré todas estas tierras a tu descendencia y a tu descendencia y en tu descendencia. Todas las naciones de la tierra serán bendecidas porque esta es la razón.

Abraham obedeció mi voz. Él protegió mi carga. Mis mandamientos, mis leyes y mis instrucciones escritas.

Entonces aquí vemos el factor identificativo de la simiente de Abraham. Es siguiendo los comandos. Ese es el factor identificativo de seguir las órdenes de.

Sí, es el factor de identificación de la simiente de Abraham. Correcto. Y desde Abraham fue profetizado que habría la simiente, una simiente.

Hablando de la simiente de Dawid o David, el rey David. Esa sería nuestra redención. ¿Por qué es así? Porque la simiente que vino de Abraham, Isaac y Jacob, Jacob se convirtió en Israel.

Y de Israel, sus lomos vinieron el Masháj o el Mesías. Esta es la ciencia genealógica básica. Muy sencillo de entender.

Ahora, vayamos al final del libro. Aquí está el comienzo. Vayamos al final del libro en el libro de Apocalipsis y en el capítulo 12.

Esto está hablando de los últimos días cuando el enemigo vendrá tras el pueblo de Yahweh. DE ACUERDO. Y en el versículo 17, último versículo de Apocalipsis, capítulo 12. [Apocalipsis 12:17](#)

Dice, y el dragón se enfureció con la mujer. Ahora son las mujeres las que dan a luz la semilla. Bien.

Y fue a pelear con el resto de su simiente. Esto está hablando del remanente de Israel. Está hablando del remanente de Israel.

Abraham, Isaac y Jacob, Israel, la simiente prometida a Abraham, Isaac y Jacob. Escucha esto. Y luego te da la descripción de quiénes son las semillas.

Los que guardan los mandamientos de Elohim y poseen el testimonio de nuestro Salvador. Yahshua Mesías. Capítulo 14.

[Apocalipsis 14:12](#) . Y en el versículo 12. Esto es lo que hará que esa semilla perdure.

Aleluya. Escucha esto. Aquí en [Apocalipsis 14:12](#) , aquí está la resistencia de los apartados.

Aquí están aquellos que guardan los mandamientos de Elohim y la creencia en Yahshua. De inmediato podemos ver que el judaísmo no es una facción de esto. Y lamentablemente tampoco lo es la iglesia.

Bajo estos fundamentos y solo estos fundamentos, hasta que las personas en la iglesia comiencen a seguir los mandamientos de Elohim e invocar el nombre del Redentor de Elohim y de Israel, entonces no pueden legítima o lícitamente, por la palabra, ser parte del cuerpo. de Yahshua. Estoy hablando de un miembro bautizado. Métete en esa agua.

Somos bautizados hasta su muerte para que podamos resucitar con él. Eso es lo que dicen las escrituras. ¿Bueno? Entonces.

Y esto también está respaldado en varias profecías, pero quiero llevarnos a una profecía antes de lanzarnos a esta. Jeremías 12 . Entonces, lo que estamos haciendo es validar lo que estábamos viendo en el Nuevo Testamento en la forma en que se lo presenté porque sé que para muchos de ustedes en nuestra fe suena diferente a lo que están escuchando del maestro allí en vuestras asambleas.

Y definitivamente si todavía estás en la iglesia. No lo digo de mala manera. ¿Bueno? Mire, tiene que alinearse con la forma en que Yahweh dijo que iba a suceder o no sucederá.

Su palabra y su lenguaje son la autoridad final, no mi antiguo pastor que me dijo, Teddy, si no hablas en lenguas, shundedah, shundedah, shundedah, no podrás ir al cielo. El me mintió. Y rezo por ese hombre porque todavía está haciendo lo mismo.

Pero bendito sea el nombre de Yahweh que nunca me hizo bien. Nunca lo hizo. Jeremías en ese capítulo 12.

Ahora vamos a confirmar lo que dijo Yahweh a través de los profetas, cómo va a suceder. Sabes, creo de todo corazón en esta palabra. Desafiarnos a nosotros mismos.

¿Lo que nos han enseñado está alineado con las palabras que el mismo Yahweh habló? Aquí es donde tienes que empezar a trazar algunas líneas y decir, ya sabes, no estoy tan seguro de que lo que creo esté ni siquiera en la Biblia. ¿Dijo Yahweh que sucederá de esta manera? Jeremías capítulo 12:14-17. Así lo dice Teddy Wilson.

¿Quién dijo esto? Yahvé todopoderoso. Escuchen la palabra de Yah. ¿Es Yah quien os trajo la redención? Esto es obvio.

Esto es lo que dijo Yah. Y hay muchos otros pasajes como este. Pero este será suficiente.

Así dice Yahweh, en cuanto a todos mis malos vecinos que tocan la herencia. Esto se refiere a aquellos que están tratando de aferrarse a las promesas de Abraham, Isaac y Jacob. Esos no son parte de la nación.

Dijo, eres sólo un vecino. ¿Eh? Por todas las naciones vecinas que intentan apoderarse de Yerushalayim. Sobre Israel.

Esta es mi palabra para ti. Es mio. El mundo en su plenitud, especialmente Yerushalayim, es de Yah.

Le pertenece a él. Y la única manera de heredar esa tierra es a través de la forma en que, según dijo, se puede acceder a ella. De manera muy específica aborda este tema.

¿Creo que la iglesia en su estado actual puede ser interconectada? Y podemos llamarlos hermanos en el cuerpo de Yahshua. Lo que pienso no importa.

Quiero que escuches las palabras de Yah. Y si tienes algún problema con eso. Porque sé que habrá muchos espectadores que probablemente lo harán.

Quiero que lo hables con él en oración. Porque no voy a decir una palabra. Te diré lo que creo cuando hayamos terminado con el pasaje.

Porque esto es lo que creo. Creo en esta palabra. Me ha librado de los lugares más terribles.

Y situaciones. Eso nunca debería haberlo vivido. Y estoy aquí.

Y lo voy a declarar. Es su camino o la autopista. No es Yahweh tu camino.

Aleluya. Mira este. Así dice Yahvé.

En cuanto a todos mis malos vecinos que tocan la herencia. que he causado a mi pueblo Israel. Heredar.

Mira, los estoy arrancando de sus tierras. Y arrancaré la casa de Yehudah de en medio de ellos. ¿Qué nos dice esto? Que Israel y Judá serán cosechados al mismo tiempo.

Ese no es el hermano Judá en la tierra de allá ahora mismo. Son, en el mejor de los casos, impostores. O ser desobediente por regresar a la tierra.

Cuando no sea devuelto a la tierra por la mano de Yah. Todavía no les ha devuelto ese territorio. Y si hay israelitas y especialmente personas en el cuerpo de Yahshua.

Esos han acampado allí. Qué vergüenza. Vas a ser atrapado en medio del juicio de esa tierra.

Mira este. Versículo 15. Jeremías 12:15 Y será después que yo los arranque.

Volveré y tendré compasión de ellos. Y tráelos de vuelta. Cada uno a su herencia.

Están esas 12 puertas. Hablado en el libro de Apocalipsis ahora mismo. ¿Ves la foto? No es la iglesia la que entra allí.

Son Israel y Judá. Y tráelos de vuelta. Cada uno a su herencia.

Y cada uno a su tierra. Y así será. Aquí es donde entra en juego esto.

Mirar. Israel y Judá. Yahweh los traerá de vuelta a la tierra.

Y en todas las naciones. Hacia donde dispersé a mi pueblo. Si hay alguno entre vosotros.

Que crean incondicionalmente en las reglas. Y los mandamientos que le he dado a mi pueblo. A ti también se te permite entrar en este reino.

Eso es lo que dicen las profecías. Entonces no. La iglesia en el estado actual.

No puede ser ni ser tratado como. Parte del cuerpo de Yahshua. Yahweh dice que va a juzgar a las naciones.

Y son las religiones. que mantienen cautivo a su pueblo. Yo no dije eso.

Y será en el verso 16. Si aprenden bien los caminos de mi pueblo. Retrocedamos.

¿Quién es su pueblo? Versículo Jeremías 12:14 . Así dice Yahvé. En cuanto a todos mis malvados vecinos.

Que tocan la herencia que tengo. Causó a mi pueblo Israel. Y Judá.

Está diciendo que esa seguirá siendo mi gente en el futuro. Israel no ha sido reemplazado por la iglesia. Esa es una doctrina falsa.

Y claramente la gente de la iglesia. Necesito arrepentirme. De romper los mandamientos.

Para que puedan entrar al reino con nosotros. Y así será si aprenden bien los caminos de mi pueblo. Jurar por mi nombre.

Ahí está ese pasaje que acabamos de leer. En el libro de Hechos 4:12 . No hay otro nombre dado entre los hombres. Por el cual debéis ser redimidos y entrar en este reino.

Este es un buen estudio saludable. Técnicas. ¿Que dijo el? Aquí atrás.

¿Cómo encajo en eso? ¡Vive Yahvé! ¿Quién vive? ¿Estaba Yahweh en el Mesías? ¿Está eso en la Biblia? Dice que Yahweh estaba en el Mesías reconciliando al mundo consigo mismo. ¿Bien? Bueno.

Si eso es cierto. Entonces cuando. El espíritu de Yahvé abandonó el cuerpo.

Y luego apuñalaron el cuerpo. Y toda su sangre. Y salió el agua.

O sangre como agua. Dependiendo de. Tu nivel de comprensión.

Entonces ese cuerpo estaba muerto. Y por toda la sangre que sale de él. No hay manera de que eso vuelva a cobrar vida.

¿Podría haber hermano? No hay otra manera. Entonces. ¿Qué volvió a entrar en esto? El espíritu de Yah.

Regresó al cuerpo. Y lo resucitó de entre los muertos. Y la gente decía.

De ninguna manera. He visto. La Ruaj.

El aliento de vida. Deja a ese hombre. Y cerró los ojos.

Y le drenaron toda la sangre del cuerpo. La vida de toda carne está en la sangre. ¿Cómo nos cubre la sangre? ¿Hermana? ¿A través de nuestra emoción? ¿No es eso cierto? Tu cadáver llega al arrepentimiento.

¿Qué se hace con un cadáver? Lo entierras. La palabra misma lo dice. Estás enterrado.

Con él a través del bautismo. Y resucitó con él una nueva vida. Esto ni siquiera es un rompecabezas.

Pero la doctrina viene de la iglesia. Separarse de Israel. Está literalmente separando a la gente en la iglesia.

Del reino. Es todo lo contrario. No van a poder entrar.

Es triste. Quiero ver buena gente. Ven al reino.

Pero no puedo obligarlos a creer nada. Todo lo que puedo hacer es presentar esto. Escrituralmente.

Y tal vez mostrarte algunos estudios de palabras. Para ayudarle a adquirir comprensión. De cómo todo salió mal.

El padre le dijo a Israel. Que Yahweh los haría victoriosos. Sobre todas las naciones del mundo.

¿Entiendes lo que eso significa? Israel nunca sería derrotado. Nunca se rendiría. Es preeminencia.

A los ojos de Yahvé. Castiga a quienes ama. En lugar de matarlos.

¿Sabes quién nos mata? Hacemos. Hacemos. ¡Vive Yahvé!

Como enseñaron a mi pueblo a jurar por el Señor. Entonces serán establecidos. En medio de mi pueblo.

Pero si no obedecen. Lo arrancaré. Y destruir esa nación.

Declara Yahvé. No podemos obtener una imagen más clara. De las cosechas.

Hay dos cosechas que se llevan a cabo. Y tienes que ser parte de uno de ellos. Y está cosechando a Israel y Judá.

Fuera de las naciones. Han sido plantados. Esto es eso de lo agrobiológico.

De eso estaba hablando. Nos han plantado aquí. Y estamos empezando a aparecer en todas partes.

Y todos van a esperar un minuto. Había perdido mi identidad allí por un minuto. Pero creo que lo encontré.

No sabía que era israelita. Lo siento Abba. Lo lamento.

No sabía quién era yo. Y eso es exactamente lo que quiere el enemigo. Él no quiere que lo sepas.

Quien eres. Especialmente en el cuerpo de Yahshua. Yo por mi parte.

Quiero que sepas quién eres. Y qué importante es. Que entres en el reino.

Los grandes enlaces. Y todas las cosas que Yah ha hecho. Para traernos de regreso.

A la tierra. Nadie más lo hará jamás. Alguna vez.

Poseer eternamente esa tierra. Aparte de Israel y Judá. Y aparentemente los que se quedan.

Con ellos. Romanos 11 . ¿Este libro enseña lo mismo?

De principio a fin. Algunos podrían argumentar que no. Algunos podrían argumentar que no es así.

Oh padre, ayúdanos. Romanos capítulo 11. Voy a leer un versículo en el capítulo 10.

Antes de pasar al 11. Capítulo 10. Versículos 1 y 2. Romanos 10:1-2 Verdaderamente hermanos.

El deseo de mi corazón. Este es Shaul o Paul. Hablando con Roma.

Verdaderamente hermanos. El deseo de mi corazón. En oración a Elohim por Israel.

Es por su liberación. Porque les doy testimonio. Que tienen en nuestra puerta.

Para Elohim. Pero no según el conocimiento. ¿De que? Mesías.

Están guardando la Torá. Pero no están confesando en el Mesías. Entonces no pueden ser etiquetados como la simiente de Abraham.

Acabamos de leer eso. Entonces él continúa. Respecto a Israel.

En el versículo 11. Déjame agregar también. Muchos de ustedes están mirando.

Hará la pregunta. ¿Qué pasa con Romanos 10:9 ? Y Juan 3:16 . Sabes. Porque tanto amó Yahweh al mundo.

Que le dio a su hijo unigénito. A todo aquel que crea en él. No perecerá sino que tendrá vida eterna.

Deja ese versículo justo donde pertenece. No lo saques y lo conectes a este. Romanos 10:9 . Eso si confiesas.

Con tu boca. El maestro Yahshua. Y crees en tu corazón.

Que Yah lo ha resucitado de entre los muertos. Serás salvo. Tomas esas dos cosas y te vas.

Espera un minuto. Lo que estás diciendo no tiene sentido. No saques los versos de contexto.

Y crear una doctrina. Eso realmente nunca significó. En el mismo capítulo.

Cuando Saúl o Pablo. Es decir mi oración a Yahweh por Israel. Está hablando de Israel.

A lo largo del capítulo. Y el siguiente capítulo. Para cuando lleguemos a.

Del capítulo 1 al capítulo 9. Definitivamente lo está diciendo. Mis hermanos. ¿Quiénes son los israelitas?

Eso no confesará en la liberación. Que Yahweh ha provisto en Yahshua. No se pueden salvar.

Hasta que lo confiesen. Está hablando de Israel. Es todo el tema.

Versículos 8 y 9. Capítulo 10:8-9. Pero ¿qué dice? La palabra está cerca de ti. En tu boca y en tu corazón.

Ésa es la palabra de fe. Que estamos proclamando. Eso si confiesas con la boca.

El maestro Yahshua. Y cree en tu corazón. Que Elohim lo ha resucitado de entre los muertos.

Lo serás. Que es el número griego 498 2 . No significa que lo seas.

Y el siguiente versículo lo confirma. Versículo 10. Porque con el corazón se cree para justicia.

Y uno se confiesa con la boca. Y también. Y ven esa palabra inglesa guardada.

Pero ese es el número griego 499 1 . Ve a verlo. Específicamente diciendo.

Israelitas que no lo son. Porque ya están cumpliendo las órdenes. Todo mi punto.

Está orando por los israelitas. Que ya están cumpliendo las órdenes. Pero no confesarán en Yahshua.

¿Ves el punto que se está planteando? Ese es el contexto. Y luego, cuando llegas al capítulo 11, no cambia a un grupo diferente de personas.

Obviamente. En el versículo 11:1 dice. digo entonces.

¿Ha rechazado Elohim a Israel? ¿Ha rechazado a su pueblo? Que no sea así. Porque yo también soy israelita. De la simiente de Abraham.

De la tribu de Benjamín. Elohim no ha rechazado a su pueblo. A quien conocía de antemano.

¿Cómo funciona todo? La profecía de Jeremías cobra vida. Según las palabras. De este apóstol.

Comenzando en el versículo 16. Espera un minuto 15. Capítulo 11 de Romanos 11:15-16

Por si están desechando. Hablando de Israel. Acordaos de que Yahweh los echó fuera.

Porque no serían obedientes. Échalos fuera del reino. ¿Debemos creer eso en la iglesia?

No guardar los mandamientos. Allí conseguirán reemplazar a Israel. Y no guardan los mandamientos.

Podríamos también. Simplemente dejen que Israel se quede. Y trajo a todos los demás paganos obedientes.

Honestamente. Quiero decir que no habría ninguna razón. Para echar a la gente.

Si simplemente planeara traer. Otro pueblo desobediente. Yahweh no actúa de esa manera.

Pero si están desechando. Es la restauración al favor del mundo entero. ¿Cuál es su aceptación?

Pero la vida de entre los muertos. Ahora si el primer fruto. Hablando del Mesías.

Es santo o apartado. El bulto también lo es. Y si la raíz es apartada o santa.

También lo son las ramas. Y si algunas de las ramas. Fueron interrumpidos.

Y tú siendo un olivo silvestre. Han sido injertados. Entre ellos.

¿No es eso exactamente lo que el profeta? Acabo de decir que sucedería. Eso si aprenden bien.

Los caminos de mi pueblo. Entonces ellos también entrarán en el reino. ¿No es eso lo que decía?

Quiero decir. Esto tiene sentido para mí. Han sido injertados entre ellos.

Y vino a compartir la raíz. Y la gordura del original. Olivo.

Ay padre. Versículo 18. Romanos 11:18 No te jactes contra las ramas.

Y si te jactas. Recuerda que no llevas la raíz. Pero la raíz te sostiene.

Dirás entonces que las ramas fueron cortadas. Para que pueda ser injertado. Bien.

Por la incredulidad las ramas fueron cortadas. Y usted se mantiene firme en la fe. No seas arrogante.

Pero teman por si Elohim no perdona. Las ramas naturales. Puede que él tampoco te perdone.

Eso no te hace especial. Mira la amabilidad. Y la agudeza de Elohim.

Sobre los que cayeron con agudeza. Sobre los que cayeron con agudeza. Pero hacia ti amabilidad.

Si continúas en su bondad. De lo contrario, seréis cortados. Versículo Romanos 11:23 .

Y ellos también. Si no continúan en la incredulidad. Será injertado.

Porque Elohim puede volver a injertarlos. Vaya a Romanos 11:25-26 y 26 . Porque no quiero que seáis ignorantes.

De este secreto. Este misterio. Hermanos, para que no seáis sabios.

Según tu propia estimación. Que el endurecimiento en parte. Ha venido sobre Israel.

Hasta la plenitud de las naciones. Ha entrado. ¿No es eso exactamente lo que acabamos de leer?

En Jeremías 12:26 . En el verso 26 dice. Y así todo Israel.

Será salvo. Si aprendes bien. Iglesia.

Estamos hablando con la gente que está allí. Nos hemos comunicado con sus jefaturas. No quieren oírlo.

Pero estamos hablando a la gente de la iglesia. Aprende bien el camino. La práctica habitual de Israel.

Cree en el verdadero redentor. Eso ha sido enviado por Yahweh todopoderoso. Eso trajo los mandamientos consigo.

Y nunca los eliminé. Que alguien me diga Mateo 5:17 versículo 17. Muévete rápido.

Aleluya. Nunca lo hizo. Si captas esta revelación.

Y estás en la iglesia. Y usted se llama cristiano. Tú.

Podría ser mi hermano. Y cuando digo eso quiero decir. En el cuerpo de Yahshua.

Si captas esta revelación. ¿Qué dijo Yahshua? Llegó a completar. Todas las cosas que fueron escritas en el Tanaj.

Porque ningún hombre podría hacerlo. Dijo pero no vine a eliminar. Con la Torá.

Y en la Torá es donde encontramos el. Mandamientos. Shabat Shalom a todos.

Estamos sentados aquí hoy. Te guste o no. En obediencia al mandato de Yah.

De Sión saldrá el libertador. Y él se volverá. Debilidad de Yaakov.

¿No era el apellido de Jacob Israel? Y este es mi pacto. Con ellos. Cuando les quito sus pecados.

Aleluya. Tengo que tener cuidado con esto. Mi hermano me envió.

Te sacará los ojos. ¿Adivina quién? Y esa es la versión pequeña. Ahora.

¿Creo? Esa gente en la iglesia. Estado actual.

Puede estar en el cuerpo de Yahshua. Después de leer las Escrituras. Y mira lo que dice.

¿Cuál podría ser posiblemente la única respuesta? Estoy presente. De mala gana tendría que decir que no.

Hace eso. Déjame aclarar algo. Eso no lleva a la gente al infierno.

O a la Gehena. Estamos hablando de la primera resurrección. Hay dos.

Cualquiera que sepa. Esta cosa del arrebatamiento. Hay mucho más.

Estamos allá arriba en la escuela. Hay un poco más que eso. Hay dos episodios que se desarrollan.

Algunos lo llaman pre-tribulación. Ya sabes, después de la tribulación. Hay todo tipo de doctrinas.

Cualquiera de ustedes que no tenga la información al respecto. Sólo hermano Chris. Abra nuestra dirección de correo electrónico.

Y ustedes pueden enviar una solicitud. Y te enviaré la información. Sobre las resurrecciones de los muertos.

Desde una perspectiva hebrea. Ahora. Entonces.

¿Es Israel versus la iglesia? No. Es Israel contra todas las naciones. En el planeta.

¿Y sabes quién va a ganar? El desvalido. Siempre he sido. Un fanático del enraizamiento del tipo desvalido.

Y ahora me convertí en parte de ello. En primera línea. Como una cuestión de hecho.

Es donde prefiero estar. No quiero a nadie ahí arriba. Guiándome a mí y a mi familia.

Y la gente que amo. En una dirección que no veo adecuada. Y si eso me cuesta.

Mi capacidad para entrar en la primera resurrección. Entonces Aleluya. Los veré allí tarde o temprano.

Pero Moshe no pudo entrar, ¿verdad? ¿Eh? Está bien, lo hará. Y su propósito era. Cumplido.

Segunda resurrección. Genial, estamos dentro. Hice mi parte.

Está bien. Sin embargo, la primera resurrección es el objetivo. ¿No lo es? Sabemos que de ahí viene la novia de Yahshua.

Entonces. Vamos a repasar este. No rapido.

Pero quiero señalar algunas cosas. Hoy vamos a leer directamente del viejo Rey Jimmy. ¿Bien? Directamente sacado del Rey Jimmy.

Entonces ¿quiénes eran? Hablando de estos. Asambleas del primer siglo. Esos eran israelitas.

Eso había sido arrojado a las naciones. O israelitas que estaban en la tierra. En los días que Yahshua.

Caminó por la tierra. Estas asambleas que surgieron de las enseñanzas. De la Besorá o las buenas nuevas.

El Evangelio. ¿Quiénes eran? Nos han hecho creer. Que las asambleas del primer siglo eran gentiles.

A quién llamó Yahshua. En lugar de Israel. O judíos.

Esa es una enseñanza común en la iglesia. Pero déjame señalar algo. Tenemos esta palabra inglesa Gentiles.

Y viene de uno. Palabra hebrea. Que es Goy.

O goyim plural. Simplemente significa naciones. No significa gentiles.

Bueno. Entonces la doctrina gentil. Lo que la iglesia está presionando es en realidad.

De la raíz de la palabra mal. Desde lo más básico. Interpretación de Goyim.

Está mal. Por si lees algún pasaje. Eso dice nación de Israel.

Adivina qué vas a ver en hebreo. Goy Ha Israel. Es solo que.

Ese Goy se levantó. Y elegido por Yah. A nosotros también nos han hecho creer.

Que la iglesia fue formada en Hechos 2 . Vaya, yo era un gran defensor. De esa doctrina. Ser pentecostal.

Yo fui un gran defensor de eso. Eso Hechos capítulo 2. Nos hizo salir corriendo por las puertas. Sermón medio.

Y pasear por el estacionamiento. En lo mejor. El domingo vamos a la reunión que tuvimos.

Oh, rompiste ese traje, hermano. Por ahí dando vueltas. Bueno, Aleluya.

El Espíritu Santo te obligó a hacerlo. El ministerio te comprará uno nuevo. Y lo volveremos a hacer la semana que viene.

Lo veremos en esta enseñanza. Que ninguna de estas afirmaciones es cierta. También veremos el hecho innegable.

Ese el cuerpo en el Monte Sinaí. Es el mismo cuerpo. Ser hablado.

En el libro del Apocalipsis. Ahora esto es según King James. Voy a cerrar las escrituras.

Y trae esto por la versión King James. Hechos 7:37-38 . Versículos 37 y 38. Directamente sacados de la versión King James.

Éste es ese Moshé. Moisés. El cual dijo a los hijos de Israel.

Un profeta será el SEÑOR Tu DIOS Voy a reemplazar a esos. Con Yahweh y Elohim. De aquí en adelante.

Profeta será Yahweh vuestro Elohim. Levántate a ti. De tus hermanos como yo.

Acabamos de leerlo. La hermana lo leyó. ¿Vino Yahshua para eliminar?

Con la ley. ¿Lo hizo Moisés? ¿Fue enviado para acabar?

Con la ley. Él te levantará. De tus hermanos.

Como yo. El que trae la ley. Quien presenta la ley.

Y uno que dice que deberíamos serlo. Obediente a la ley. Esto está fuera del King James.

Todos. Yahshua era eso. Ser o eso.

El cuerpo y el ser. ¿Era Yah mismo? A él oiréis.

Versículo 38. Este es él. Eso fue en la iglesia.

Esto es correcto. Fuera del King James. Hechos capítulo 7:37-38. Versículos 37 y 38.

Vamos a levantar a alguien. ¿Quién está sacando a relucir los mandamientos? Y nos está llevando al reino.

¿Por qué? Los mandamientos. Moshé era un tipo y una sombra de un redentor. Eso llevaría a la gente al reino.

¿Puede ser así? Bueno, según King James. Fue. Le puso una firma.

¿Correcto? Así que todos ustedes que nos atacan. Por corregir estas cosas. En nuestras escrituras.

Qué vergüenza. Mira tu propia biblia. Con ojos nuevos.

Con ojos hebreos. Mira este. Éste es el.

Eso fue en la iglesia. En el desierto. Esto nos está diciendo quién fue nuestro redentor.

Yahvé. Era con. La asamblea de personas.

En el desierto. Pero él va a tomar forma corporal. Y sería la imagen.

Sería la imagen expresa de la persona de Yahvé. Sería la imagen de los Elohim invisibles. Que es Yahvé.

Este es el que estaba en la iglesia. En el desierto. Con el ángel que le habló.

En el monte Sinaí. Y con nuestros padres. Quien habló con Moisés en la nube en la montaña.

Era Yahvé. Sé que esto está haciendo pedazos este concepto trinitario. Pero este tampoco lo escribí yo.

Y con nuestros padres. Están Abraham, Isaac, Jacob, Noé. Adán.

Todos. El que les habló. Escucha esto.

Fue en la iglesia. En el desierto. No en Hechos 2 . Fue en la iglesia en el desierto.

Con el ángel que habló. Esto está hablando del mensajero. Una forma angelical.

Con un mensaje. En hebreo eso es lo que significa. Con el ángel que le habló.

En el monte Sinaí. Y con nuestros padres. Quien recibió los oráculos vivientes.

Esto sale del libro de los Hechos. Conectando los mandamientos con nuestro salvador. Decir que la iglesia no comenzó en el libro de los Hechos.

De hecho, comenzó en el monte Sinaí. Donde propuso matrimonio a Israel y Judá. Aquí comenzaron los oráculos que hacen vivir a su pueblo.

Guau. Eso está fuera del rey James. Aleluya.

Quien recibió los vívidos oráculos para dárnoslos. ¿OMS? El pueblo de Yahvé. ¿Quién es? Israel.

Y debemos entrar en ese grupo de personas y morar con ellos. Porque han sido peregrinos en las naciones. Y todas las naciones del mundo serán bendecidas por la nación de Israel.

En realidad, van a dar la vuelta y traer a las naciones que los mantuvieron cautivos al reino si reciben y practican bien los principios, estatutos y preceptos del pueblo de Yahweh. Entonces los padres de la asamblea o de la iglesia fueron aquellos en el monte Sinaí. Y antes de.

No Tertuliano, Orígenes y Constantino. Es una iglesia diferente. Estos son los orígenes de la iglesia.

Estos son los orígenes de la asamblea. Hermano. Tienes dos raíces diferentes.

Dos ramas diferentes que producen dos grupos diferentes de personas. Obviamente. ¿Pueden las personas en el estado actual de la iglesia ser parte del cuerpo de Yahshua? Ven ahora.

Aquellos padres que recibieron las palabras vivas en aquel momento en la asamblea no surgieron en el primer siglo. Esa es una doctrina de la iglesia. Pero obviamente incluso su propia Biblia, la Santa Biblia, contradice eso.

Tenía algunas otras palabras que quería repasar en la primera parte del estudio, pero ya lo hemos superado. Iglesia es la palabra griega Ecclesia. Es el número 1577 en la sección griega de Strong y significa llamar a los miembros de una sinagoga de congregación religiosa en la tierra o en el cielo.

Acabamos de ver en la diapositiva anterior donde uno descendió del cielo y estableció esto o intentó establecer una vez más su reinado en la tierra a través de un grupo de personas. ¿Pero adivina que? La gente es simplemente gente. La gente no quiere escuchar a un hombre ya que en profundidad estaba la conexión entre Moshé y el pueblo de Yahweh.

No pudo lograrlo. Su determinación, su pasión era verlos, pero aún así atacó y arremetió contra Yah. ¿No es así? Así que ningún hombre de Yah pudo realmente llevarlos al reino.

Él los condujo allí, pero ¿quién es, en nuestra creencia, el patriarca que realmente condujo al pueblo al reino cuando Moshé se quedó para morir? ¿Cual era su nombre? ¡Josué! Que es Yahshua en hebreo. Por favor comprenda quién es la congregación. Ya tenemos los factores de identificación

que atravesamos desde el Antiguo Testamento hasta el Nuevo o el pacto original y el restablecimiento de ese pacto.

Kahal sería la palabra hebrea usada allí 6951 y allí significa simplemente una reunión de personas. Aquí está sacado del antiguo léxico hebreo. Kuf Hay Lamed Esta es absolutamente una de las cosas más importantes de este estudio actual.

Es Kahal. Rebaño. Una reunión del rebaño al pastor.

Espera un minuto. Voy a hacerte la pregunta hoy. Quiero hacerte la pregunta.

Todos mirando y todos en la sala. De acuerdo con lo que estamos leyendo de la palabra y las definiciones que estamos viendo en griego y hebreo, ¿puede el estado presente de la iglesia realmente estar en el cuerpo de Yahshua? Quiero hacerte esa pregunta porque todavía tenemos algunas diapositivas más. Mira este.

Kuf Hay Lamed Kahal Kuf tiene algo que ver con el sol en el horizonte y es una reunión de luz. Bueno. Yahshua dijo: Yo soy la luz del mundo.

Y entonces estamos hablando de reunión. Dijo, y tú eres la luz. ¿Bien? Entonces, ¿quién dijo eso? Yahshua.

¿Quién es nuestro pastor? Yahshua. Está hablando de un momento en que la asamblea tiene algo que ver con un punto de origen en el tiempo cuando toda la luz será atraída a un lugar y recibirán la revelación o por la revelación del pastor. Les revelo hoy lo mismo que todas estas definiciones y las Escrituras y los pasajes que analizamos dicen absolutamente que nadie, nadie que el pequeño profeta Malaquías pronuncie, nadie fuera de la entidad de la nación de Israel puede seguir a ese pastor que Yahweh lo ordenó en el reino.

Aleluya. Una reunión del rebaño al pastor. Ahora quiero aportar un poco de respaldo a todo este asunto.

¿Qué les dijo Yahshua a los escribas y fariseos cuando afirmaron ser la simiente de Abraham? Abraham vio mi día y se regocijó. Ni siquiera tienes 50 años. ¿Has visto a Abraham? Sí.

En realidad, yo era el carnero atrapado en la espesura. Él me vió. Visualmente tuvo una visión mía con esa corona de espinas en la cabeza.

Quedé atrapado en la espesura tal como tú estabas a punto de hacerlo conmigo. Si fueras la simiente de Abraham harías las obras de Abraham y no estás cumpliendo las obras de Abraham en tus vidas y estás engañando a mi pueblo en la nación de Israel específicamente en la tierra de Judea en el tiempo de su redención. Pero el Padre los puso en mis manos.

La Ruaj los puso a mi alcance y nunca jamás romperás eso. Alguna vez. ¿Verdad hijo? Entonces vemos aquí por definición que estas asambleas de personas se estaban reuniendo a partir de los días en que Mosheh y el rebaño de Yahweh vinieron al gran pastor.

Aleluya. Yahweh nos dio advertencias durante todo el Tanaj. Este específicamente de la Torá de la ley que todo el mundo dice que ha sido abolida y que Yahshua en realidad dijo que no fue abolida. ¿A quién le vas a creer? ¿Bien? Deuteronomio 12:1-5 versículos 1 al 5 Estas son las leyes y los reglamentos correctos que guardas para hacer en la tierra, y Yahweh nunca entrarás en esa tierra sin esto primero.

Serás obediente a estos mandamientos. Está bien que en nuestro mundo el estado de Idaho, Washington, Estados Unidos en general tenga una constitución, ¿no? La Torá es la constitución de la nación de Israel. Y así conocerás a su pueblo.

Tienen estos hilos de aspecto extraño colgando, se visten un poco más modestamente, celebran Shabat y Pesaj y no te paras a pensar en ello, seguro que se regocijan cuando llegan esos tiempos. Hay alegría, hay revelación ¿será que el pastor, el gran pastor, está entre nosotros? ¿Porque dijo que aquí es cuando se reunirán conmigo? Si usted hace sus horarios designados, ¿quién hizo la cita? ¿Eras tú? Fue el. Dijo que entonces estaré allí.

Durante estos períodos de tiempo. Ahora es cuando quiero que vengas y estés conmigo. Mira este.

Estas son las leyes y derechos que vosotros guardáis para cumplir en la tierra que Jehová vuestro Elohim de vuestros padres os da en posesión. Ahora no estamos en la tierra pero Yahweh os ha dado posesión sobre esta tierra. Y debéis en vuestros hogares y en vuestras propiedades, en vuestras tierras, cumplir esos mandamientos en preparación para hacerlo en la tierra de la herencia que fue prometida a Abraham, Isaac y Jacob.

Esos no desaparecen. No importa dónde estés. Si te dieron si estabas en prisión y él te dio 11 pies por 7 y el lavabo del que bebías estaba conectado al inodoro, esa es tu asignación que te dio.

Y debes ser obediente en esa celda para que algún día puedas ponerte detrás del bema y decir estas cosas con la verdad. Pasas de la cárcel a la familia. Él nos liberará de esta prisión en la que estamos aquí.

Y llegaremos a la herencia. Si las leyes y los rectores que guardas incluso en tu propia casa son parte de tu vida porque allí es donde lo encontrarás. Todos los días que vivas en la tierra, dondequiera que estés, hasta que vuelvas a la tierra, podría agregar, destruir completamente todos los lugares donde las naciones que estás desposeyendo sirven a sus poderosos.

Chico, nosotros no hicimos eso. Vinimos aquí a la nación como israelitas que seguían los mandamientos y comenzamos a seguir otras religiones. Ya nos advirtió sobre los montes altos y sobre las colinas y debajo de todo árbol verde y derribarás sus altares y derribarás sus columnas y quemarás sus asherim al fuego y cortarás sus imágenes talladas.

¿Alguna vez has mirado detenidamente una imagen tallada del rostro de JC y luego has mirado una imagen tallada del rostro de Zeus? Tú sé el juez. ¿Qué hemos hecho? La imagen que pinto del rostro de nuestro Mesías es entregándote su palabra. No tiene ninguna imagen para mí en este momento aparte de esa palabra.

El día que esa palabra se manifestó en la carne yo pude haber visto la imagen cuando él se manifestó en ese cuerpo. No tengo idea de cómo era, pero sé cómo es. ¿Entiendes a sus valientes y destruirás su nombre de todo aquel lugar? Ahí es donde nos equivocamos, Israel.

En este lugar, ¿qué nombres usamos? Los que fueron pronunciados desde los Shemayim. ¿Por qué? Bueno, eso es bastante legalista. No, en realidad es bastante legal.

Bastante simple. Porque Yah así lo dijo. No hagáis así a Jehová vuestro Elohim, sino buscad el lugar que Jehová vuestro Elohim escoja entre todas vuestras tribus.

Dondequiera que estés de todas tus tribus no dice en Jerusalén de todas tus tribus que pongas allí su nombre por su morada y allí entrarás. Deuteronomio 12:28-30 guarda y obedece todas estas palabras que yo te mando, para que te vaya bien a ti y a tus hijos después de ti para siempre, cuando hagas lo bueno y lo recto, lo dicho y lo recto ante los ojos de Yahweh tu Elohim, cuando Yahweh tu Elohim haya cortado de delante de ti las naciones que entras a desalojar, y las desalojes y habites en su tierra, guárdate. ¿Qué es eso? Shemar.

¿Eh? Te he dado las herramientas, pero ahora debes hacerlo. Si Shemar guarda todas mis órdenes, debes ser el guardián de eso. No pregunten sobre sus poderosos diciendo en otras palabras a mí en mi estado de adoración me importa un comino lo que hagan mañana en la iglesia comunitaria. No, obviamente eso es lo que dice.

Haz una distinción entre lo que dije y lo que están haciendo. No voy a levantar las manos y alabar a otra religión. Debo levantar mis manos y alabar mientras guardo su religión.

Esto es simple. No preguntes por sus poderosos diciendo cómo sirvieron estas naciones a sus poderosos y déjame hacerlo también. Luego dijo pero os vais a dispersar.

¿Por qué? Porque no me vas a adorar. Estás sobre mí Deuteronomio 4:27-30 y Yahweh te esparcirá entre los pueblos. Ya había revelado a Moisés y a Abraham que la descendencia no cumpliría las reglas del pacto y que él las esparciría.

Pero luego les dio un rayo de luz. Él dijo, pero llegará un momento en que regresaré, los recogeré y los llevaré de regreso a la tierra. Después de haber aprendido la lección, fueron castigados, se arrepintieron y volvieron a mí siguiendo mis mandamientos, mis preceptos y guardando a Shamar el Torot.

Eso es exactamente lo que acabamos de leer en Génesis acerca de Abraham e Isaac. Esa es la identificación de la descendencia de Abraham y Yahweh os esparcirá entre el pueblo y quedaréis pocos y contados. Está el remanente de Israel porque todos los demás olvidaron quiénes eran.

Entre las naciones adonde Yahweh te conduzca y allí servirás a los fuertes, obra de manos de hombres, de madera y de piedra, que no ven ni oyen ni comen ni huelen, pero desde allí buscarás a Yahweh. Desde aquí, no en la tierra. ¿Quién es aquel de allí? Esa es la tierra de mi padre y la estás convirtiendo en un pozo negro.

Hay todas las religiones en la faz del planeta que tienen raíces en esa tierra en este momento y eso es exactamente lo que dijo que sucedería según lo que acabamos de leer en el Antiguo Testamento. ¿Todos? Pero desde allí buscarás a Yahweh tu Elohim y lo encontrarás cuando lo busques con todo tu corazón y con todo tu ser en tu angustia, ¿no estás harto y cansado de ello? Tiene que ser algo más que simplemente decir oh padre, perdóname, creo en tu hijo y cúbreme con su sangre. HalleluYah y vuelvo y eso fue el domingo por la mañana y el miércoles estoy en el taburete de la barra, pero estoy Volviendo al pasado, esto no es sólo para los observadores del domingo, sino también para nuestra fe en los observadores del Shabat. En tu angustia, esa será la tribulación cuando todas estas palabras vengan sobre ti. Sé que hay gente ahí fuera, ya que estas palabras vienen sobre ti hoy, es algo nuevo pero es verdad.

Es un absoluto. No he inyectado una parte de mi propia teología en ni un poco de este 0% de esto fue Teddy Wilson, cuando todas estas palabras vengan sobre ti en los últimos días, entonces regresarás a Yahweh tu Elohim y obedecerás su voz. . Lamentaciones 1:1-3 .

Cuán sola se sienta la ciudad una vez grande con el pueblo o la ciudad una vez grande con el pueblo como una viuda se ha convertido en una grande entre las naciones una princesa entre provincias se ha convertido en esclava. Recuerdas que te estaba diciendo que nos van a liberar de esta prisión. Sabes, a veces podemos pensar que podemos tenerlo todo. Sólo falta algo. Sabes, tienes esto como si hubiera un estacionamiento dentro de ti. dice reservado en una de esas piedras de estacionamiento. Y nunca sabemos realmente para qué está reservado ese lugar. Intentamos ponerle un Mercedes, probamos un Lamborghini, probamos una camioneta Ford vieja y destartalada. Nada de lo que intentamos poner en esa cosa realmente llenó el lugar y supimos que eso es lo que se suponía que estaba en ese lugar de estacionamiento reservado así me sentí en mi circo religioso me faltaba algo que no soy hay algo que no estoy trayendo dentro de mí. Y siempre fueron instrucciones. Necesito mamá, necesitaba que alguien me dijera qué hacer aparte de ti. No escuché a mi mamá, no escuché a mi papá, hice lo que quería.

Pero cuando comencé a crecer me di cuenta de que, ¿sabes?, si los hubiera escuchado, probablemente habría estado mucho mejor, pero luego, cuando crecí, era demasiado mayor para simplemente poner a mamá y a papá en ese lugar reservado y De hecho, papá se había ido, yo estaba en prisión y el pequeño niño hispano se detuvo en un lindo cacharro y me entregó un libro y dijo: Yahweh puso en mi corazón que leyeras las primeras 10 páginas de esto. libro y si no lo recibes simplemente devuélvelo y lo compré y encontré lo que se suponía que estaba en ese área de estacionamiento reservada era sábado era la fiesta estaba comiendo limpio estaba invocando el nombre de Yahweh y Yahshúa.

Y una vez que puse eso allí, todo se volvió borroso y fue difícil porque al grupo de personas al que estaba afiliado no le gustaba, pero en ese momento de mi carrera yo era casi un director ejecutivo en ciertas áreas, así que no me importa. lo que dijiste voy a adorar a Yahweh. ¿Cómo es eso? ¿Qué quieres hacer al respecto? Porque esa es la elección que estoy tomando. No estaré aquí con ustedes en Shabat. No, no quiero cambiar mis muffins por tu hamburguesa de salchicha en el desayuno.

Hermano no, habrá ciertos momentos en los que ya no me presentaré a tus funciones porque estoy harto de ser disfuncional. Voy a funcionar con mi rey ¿vale? Eso es todo, voy a servir a Yahweh. Y eran como quienes no tenían idea. Ahora, ha habido aquellos a quienes les he llevado este mensaje y algunos de ellos se han ido, alabando a Yah, lo recibieron y estaban en prisión cuando lo recibieron, tan pronto como salieron de la prisión, ya no estaban en prisión. Convertida en esclava, llora amargamente por las noches y sus lágrimas corren por sus mejillas entre todos sus amantes.

No hay consuelo para ella. No hay consuelo para ella. Todos sus amigos la han traicionado. Se han convertido en sus enemigos. Yehuda se ha exiliado a causa de la aflicción y debido al duro trabajo.

Ella ha habitado entre las naciones allá vamos ella no ha encontrado descanso eh solo estamos viviendo la palabra estamos atrapados en medio de esto no vas a salir de esto ninguno de nosotros va a salir de esto vivos a menos que volvamos a los mandamientos, no se pueden meter todas estas religiones en el cuerpo de Yahshua, para eso no estaban destinadas, estaban destinadas al arrepentimiento y la remisión de los pecados de Israel y el mundo para salir de estos falsos religiones y entren en la obediencia que les he pedido que entren entre ustedes y yo luego les mostraré ese medallón que coloqué en la tierra, el que vino con la sangre más pura que jamás caminó en este planeta fuera del cuerpo de Adán. y Abba antes de que cayesen en el huerto.

Ahí está Mateo 10. Yahshua envió a los doce habiéndoles ordenado diciendo que no vayan por el camino de las naciones y no entren en la ciudad de los samaritanos sino más bien vayan a las ovejas perdidas de la casa de Israel, está bien, eso puede sonar contradictorio porque les dijo, sí, nosotros. Te voy a sacar de las naciones, pero él dice aquí, no vayas en el camino de las naciones, eso significa que cuando te envíe allí, estás derribando pilares, estás haciendo esto, no vas a cambiar. a los caminos de las naciones quiero que entres allí y saques a mi pueblo de los caminos de las naciones no vayas en el camino de las naciones y no entres en la ciudad de los samaritanos ¿por qué? porque en ese momento tenían una mejor comprensión de las cosas que la gente en la tierra de Judea, sino que fueron a las ovejas perdidas de la casa de Israel Lucas capítulo 24 y les dijeron así está escrito en esto, era necesario para que el Mesías padezca y resucite de entre los muertos al tercer día y que se proclame el arrepentimiento y el perdón de los pecados ¿qué? entonces en el mensaje original del evangelio ¿qué nombre? ¿Qué nombre están usando en la tierra de Judea en el primer siglo está probado Yahshua y ese nombre salió a las naciones qué pasó con él? ¿qué hicieron chicos? solo se nos dio un nombre por el cual debemos ser salvos y lo eliminaron, lo quitaron del mensaje y luego simplemente se convierte en un mensaje ¿dónde está el mensajero? Es por eso que la iglesia no nos permitirá entrar, especialmente a mí como maestro, no me dejarán entrar allí y traer este mensaje y es cierto que esto es lo que respiró el todopoderoso Yah y nunca jamás cerrarás su boca por Seguro y habla a través de hombres, ¿no es así? Aleluya, a través de la humanidad, aquellos que han regresado a él proclamaron su nombre a todas las naciones, ¿empezando por dónde? Yerushalayim lo entendió primero, cerraremos aquí, ya que veremos en el estudio de los siguientes versículos, las mismas advertencias que salieron a Israel y que acabamos de leer en Deuteronomio y Lamentaciones son exactamente lo mismo que comenzaron las asambleas del primer siglo. hacer de nuevo y él dijo no creas que eres tan especial ¿no dijo Yahweh a Pablo el apóstol Pablo no dijo no empieces a jactarte porque si no perdonó las ramas originales quizás tampoco te perdone a ti? Estaba hablando con personas en el cuerpo de Yahshua y adivinen qué, así como lo hicieron nuestros antepasados, la asamblea primitiva comenzó a hacerlo también, él no puede confiar en nosotros, por eso tuvo que hacerlo él mismo. Apocalipsis capítulo 2, no puedo evitarlo antes de que lleguemos. en 2 capítulo 1 y verso 1 la revelación de Yahshua Mesías la revelación de quién? la revelación de Yahshua Mesías que Elohim le dio para mostrar a sus siervos lo que tiene que suceder con rapidez y él lo manifestó enviando su mensajero a su siervo Yehanan muchacho allí escribieron con mayúscula algunas letras que no debieron haber escrito con mayúscula ¿de quién se trata? la revelación de Yahshua Mesías vamos a revelarte a Yahshua tu redención hoy esto es lo que esto dice al comienzo del versículo 7 mira, él viene con las nubes y todo ojo lo verá, incluso los que lo traspasaron y todas las tribus de la tierra harán duelo. gracias a él Amén Amén Yo soy el principio y el fin muchos de ustedes están viendo Aleph y Taw que no estaban en los manuscritos originales habrían sido Alfa y Omega en el texto griego donde entró pero dice Yo soy el Aleph y el Taw el principio y el fin dice Yahweh quien es el que era y el que ha de venir el todopoderoso verso 1 esta es la revelación de Yahshua Mesías verso 8 Yo soy el Aleph y el Taw el principio y el fin dice Yahweh quien es el que era y quien regresará es la revelación de Yahshua el Mesías siendo Yahweh de eso se trata deshazte de la imaginación de padre e hijo que ves con esas palabras en inglés fue una relación inmaculada no es la relación que tengo con mis hijos personas

separadas capítulo 2 libro de revelación comenzando en el versículo 1 al mensajero de la asamblea de Éfeso escribe el que tiene las siete estrellas en su mano derecha el que camina en medio de los siete candeleros de oro dice esto Yo sé que las primeras asambleas fueron juzgadas por sus obras vamos ahora podrían ser las mismas obras de Abraham es bastante simple también funciona ni siquiera es como si tuvieras que hacer un esfuerzo solo tienes que tomar una decisión literalmente ni siquiera es como si realmente tuvieras que cambiar nada tal vez dejar de comer McDonald's empanadas de salchicha en tu panecillo de huevo o algo así esto es algo simple, es muy fácil de hacer Conozco tus obras y tu trabajo y tu paciencia y que no eres capaz de soportar a los malos y he probado a los que dicen que son apóstoles y son No y los he encontrado falsos. Si ve a alguien que se hace llamar apóstol, por favor deme su número de teléfono. Quiero hablar con ellos. Déles mi dirección de correo electrónico. Tengo algunas preguntas para ellos. Sr. Apóstol y los has encontrado falsos y has estado soportando y teniendo ese es uno de los mayores problemas que tenemos en nuestra fe nadie está probando el aliento los espíritus de estos hombres prueban el espíritu no dice y eso significa aliento en hebreo prueba lo que están respirando las palabras que escupen pruébalo tengo una prueba para ti si no estás trayendo estas cosas del fundamento de los profetas no eres un apóstol porque dice que nuestro fundamento está construido sobre la doctrina de los profetas y apóstoles, sí, si te conoces, uno de esos autoproclamados apóstoles envíales mi número de teléfono, pídeles que me llamen después de Shabat. Tengo algunas preguntas para ellos, no me dejes ver ningún boo boo en tus páginas de Facebook o tus cosas de las redes sociales te voy a llamar, ¿no? Sí, si quieres proclamar ser un apóstol, será mejor que luzcas como tal, no tienes idea, será mejor que estés dispuesto a dar tu vida para traer este versículo 3. y has estado soportando y teniendo paciencia y has trabajado por mi tocayo y no te has cansado pero tengo en tu contra que has dejado tu primer amor ellos están haciendo todas estas cosas sus obras son buenas se mantienen firmes en el nombres pero él dice tengo algo contra ti aunque dejaste tu primer amor este eres tú es algo que ocurre dentro de ti dejaste tu primer amor recuerda cuando captaste la revelación de la verdad y fuiste y atrapaste a tu segundo respiro y fuiste gracias no merecía eso y luego simplemente sale quiero ser tu sirviente quiero hacer estas cosas por ti quiero compartir esto con todos lo quiero la primera reacción de ese amor comienza a se desvanecerá en estas asambleas y no se desvanecerá aquí, podríamos tener problemas para caminar, tirar la cadena, podríamos tener problemas con las condiciones de vida, eh, podríamos tener problemas para mantenernos calientes por aquí, pero nunca nos faltará el amor que compartimos por la verdad que él revelado a nosotros agitaremos ese aliento que hay dentro de nosotros continuaremos mostrándole a la gente nuestro amor por la verdad al no permitir basura aquí eh y al proclamar la verdad a estas personas en esta nación capítulo 3 versículo 21 y 22 a él al que venciere le daré por sentarse conmigo en mi trono como yo también vencí y me senté con mi padre en su trono el que tiene oído que oiga lo que el que se respira jaja a las asambleas verso 12 capítulo 2 y a los mensajero de la asamblea de paragonils escribe el que tiene la espada afilada de dos filos dice esto conozco tus obras casi todas las iglesias a las que vas te sientas preguntas a ese pastor reverendo sacerdote quienquiera que sean las obras de la ley relevantes en mi caminar a qué van Para decirles aún, a cada una de estas asambleas les dijo Yahweh Yahshua que él está a punto de quitar su luz, su vela del candelero.

Eh. Conozco tus obras y dónde habitas, donde está el trono de Satanás y te aferras a mi nombre y no negaste la fe en mí incluso en los días en que Antipas fue mi testigo confiable que fue asesinado cerca de ti donde habita Satanás, pero yo tengo algunos asuntos en tu contra porque tienes aquellos que se adhieren a las enseñanzas de Balaam ven esto en tu congregación tienes una mezcla de creencias. Ja ja. ¿El punto central es que la iglesia, en su estado actual, puede ser parte del cuerpo de Yahshua sin ser identificada como una simiente de Abraham?

Obra el arrepentimiento, volver al conocimiento de la Torá y ser bautizado por tus muertos, obra en el cuerpo de Yahshua para que puedas tener la cobertura de sangre de Yahshua. Mira esto, él no está contento de que hayas dejado que otras personas que creen de manera diferente vengan. en este que tenía la enseñanza de Balaam que enseñó a Balac a poner piedra de tropiezo delante de los hijos de Israel. Comer alimentos ofrecidos a los ídolos y fornicarse. Esto tiene algo que ver con la

comida que comes, incluso esto es después de que el Mesías pasó o vivió de nuevo, ascendió. Y para prostituirse versículo 15 así también tenéis los que se adhieren a las enseñanzas de los nicolaítas cuyas enseñanzas detesto.

Hubo sincretismo en la asamblea en Paragamos y él dijo oh no, no te acuerdas de lo que dije en Deuteronomio, no te acuerdas de lo que dije en Lamentaciones, no te acuerdas de lo que dije a través de los profetas los Nebaim. No vamos a volver a hacer eso. Te sacaré del candelero antes de permitir que esto suceda en una congregación que lleva mi nombre. Lo que pasa con los nicolaítas es que era un lugar llamado Nicea. Lo llamamos Nicea, es Nicea y en latín, que significa laico. Y hubo reuniones en Nicea Nicolaitans y aquí es donde terminaron sucediendo muchas doctrinas diferentes con respecto a la Iglesia Católica. Él odia las cosas que la iglesia hizo doctrina en última instancia en el período de los concilios de Nicea. Este no era un grupo de adoradores de viejo San Nicolás como se enseña.

Son dos palabras griegas separadas Nike y latinos Gente latina el profano de Nicea tu zapato Nike Pagano hasta el núcleo de ahí viene ahora el punto en el caso del estudio de hoy es que tenemos mucho trabajo por hacer y lamento romperlo. para la gente, pero sí, realmente tienes que investigar un poco por tu cuenta y realmente tienes que estudiar esto. Sugeriría a todas las personas que puedas moverte de esta manera, Chris, si quieres. Sugeriría a todas las personas que vean esto y Estás aquí en la sala para probar cosas, compruébalas, sí, porque si el remanente de lo que sucedió en los concilios de Nicea todavía es parte de tu cuerpo, pensaría que lo que hemos visto hoy aquí causaría que no seas aceptado. como parte del cuerpo de Yahshua per Yahshua.

Lo acabamos de leer, tienes las enseñanzas de Nike Latins, los laicos de Nike, él lo odiaba entonces, eso fue en el primer siglo de la era común y luego, en el año 350 de la era común, toda esa doctrina se convirtió en la iglesia, la iglesia católica, luego tenemos la Iglesia protestante a través del hombre que protestó contra los católicos, que fue Lutero, luego tuvimos a los luteranos, luego tuvimos a los metodistas, pero su origen en la iglesia es en realidad del catolicismo y el remanente de los Nike Latins está en todas las denominaciones de la iglesia. Hay un remanente de ello en cada denominación de la iglesia y Yahshua dijo que eso es lo que causará que la asamblea en Paragamos pierda su vela del candelero. Entonces sabemos que esto se refiere a la menorá. Vas a perder tu luz, ya no serás considerado la luz de la tierra, la luz del mundo, si es que tienes estas cosas en tu adoración.

Esto es lo que estas cosas nos acaban de decir palabra por palabra según el mensajero de Yahweshua mismo, ayúdanos padre, así que nuevamente, si tienes alguna pregunta o comentario, aquellos de ustedes en la sala realmente saben cómo presentármelos con bastante rapidez, aquellos de ustedes que están ahí afuera. viendo a través de Internet se le ha presentado la información sobre nuestra información de contacto, llámenos, envíenos un correo electrónico si tiene alguna pregunta o comentario o si necesita alguna de las enseñanzas de resurrección de las que estábamos hablando o si tiene alguna Si tiene alguna otra pregunta, comuníquese con nosotros y háganos saber, es nuestra oración que tenga un sábado bendito y es nuestra oración que comparta esto con todos los que necesiten escucharlo y, sobre todo, solo queremos agradecer a Yahweh. por todo lo que él nos ha dado ya sea sabiduría conocimiento entendimiento protección nuestra providencia nuestro sustento todo nuestro alimento nuestra agua y sobre todo la cobertura de la sangre de su redención Aleluya.

Padre, te agradecemos mucho por este Shabat y simplemente levantamos a todos los hermanos en todas partes y te pedimos que continúes enseñándonos, guiándonos y guiándonos, padre, mientras nos separamos del bema aquí y dejamos el santuario y comenzamos el mesa de compañerismo te

pedimos que bendigas la comida también las manos que la prepararon padre y oramos todo esto en el nombre poderoso de tu redención Yahshua. Aleluya, amén.

If you would like more free studies, please contact us at 208-553-8393 or visit: www.MessengerStudies.com